

La UdL abarca todas las ramas del conocimiento

- El Periódico de Catalunya - 09/03/2016

UNA OFERTA FORMATIVA INNOVADORA

La UdL abarca todas las ramas del conocimiento

La universidad se distingue por la calidad de sus métodos docentes y por la investigación

J. M. | MONOGRÁFICOS

La Universitat de Lleida (UdL) combina una larga y fructífera tradición universitaria con una estructura joven y dinámica que apuesta por una formación y una investigación de calidad, por unos avanzados métodos docentes y por la internacionalización. Actualmente es la cuarta mejor universidad del Estado español en docencia y la séptima en investigación, según el estudio *Rankings ISSUE 2015*. Distinguida con el Campus de Excelencia Internacional por el proyecto Iberus, que comparte con las universidades de Zaragoza, La Rioja y Pública de Navarra, tiene como misión la generación, diseña y aplicación del conocimiento.

A raíz de la vinculación con su entorno productivo territorial, la UdL goza de un posicionamiento relevante por lo que respecta a los estudios agronómicos y forestales, pero también en los estudios

del resto de ámbitos del conocimiento. Esto permite ofrecer actividades de formación dirigidas a pregraduados, posgraduados y profesionales que quieran adquirir, perfeccionar o reciclar su capacitación en las cinco ramas del conocimiento: artes y humanidades, ciencias, ciencias de la salud, ciencias sociales y jurídicas, e ingeniería y arquitectura.

Estas actividades de aprendizaje se llevan a cabo de forma presencial, semipresencial y virtual, mediante los modernos, funcionales y bien equipados espacios de los campus universitarios, del campus virtual Sakai y de la tecnología wifi. El Servicio de Biblioteca y Documentación, acreditado con el certificado de calidad de servicios bibliotecarios de la Aneca y el Centre de Recursos per a l'Aprenentatge i la Investigació (CRAI), ponen a disposición de la comunidad universitaria un extenso catálogo de dossieres, revistas y recursos como complemento de apoyo a la enseñanza, la



Fuente de sabiduría. Edificio que alberga las instalaciones de la Universitat de Lleida.

DIMENSIÓN HUMANA

► **La institución dispone de un extenso programa de becas y ayudas para los estudiantes**

docencia y la investigación.

La UdL, asimismo, se caracteriza por una oferta formativa innovadora centrada en la consecución de los objetivos del espacio europeo de educación superior (EEES). Una formación próxima y una universidad de dimensiones humanas permiten al alumnado ser uno de los principales protagonistas, con un extenso programa de becas y ayudas

propios que la UdL destina a sus estudiantes. Las titulaciones de la UdL, avaladas por la calidad del sistema universitario catalán, permiten adquirir una formación avanzada de carácter especializado y/o multidisciplinar basada en contenidos de calidad elaborados por expertos en las materias y permanentemente actualizada.

Además, la UdL contribuye a la difusión, la calidad y la diversificación de la oferta cultural en el territorio, con la generación de actividades con un alto valor, algunas de ellas dirigidas especialmente a los estudiantes.

APLICACIÓN MÓVIL. Por otro lado, la UdL ha puesto en marcha una aplicación móvil para teléfonos y tabletas pensada para que toda la comunidad universitaria esté al día de las novedades de la institución. Disponible tanto para dispositivos Android como para iOS (iPhone), además de acceder a diferentes informaciones de la web de la Universitat de Lleida (www.udl.es), esta *app* permite al profesorado enviar avisos a todos los alumnos de una asignatura con inmediatez.

Los responsables de la iniciativa explican que **"la UdL APP irá creciendo en próximas actualizaciones con nuevas mejoras, incorporando nuevas funciones y utilidades para el estudiante y la comunidad universitaria"**. Pensando sobre todo en el alumnado, en el futuro la aplicación permitirá recibir las notas directamente en el teléfono móvil, renovar préstamos de libros del Servicio de Biblioteca y Documentación o ver los avisos sobre periodos de matrícula. ★